

Cámara de Diputados de Chile votará acusación constitucional contra Piñera por violar los DDHH



Santiago de Chile, 6 dic (RHC) La Cámara de Diputados de Chile anunció que la próxima semana votará una acusación constitucional contra el presidente Sebastián Piñera, por su responsabilidad en las violaciones a los derechos humanos de quienes participaron en las protestas masivas contra su Gobierno desde octubre pasado.

Está previsto que la votación sea el próximo 12 de diciembre, tras vencerse el plazo para que el mandatario presentara su respuesta a la decisión del Congreso.

La acusación realizada por la oposición contra Piñera afirma que el jefe de Estado incurrió en “vulneraciones sistemáticas a los derechos humanos durante las manifestaciones”, al citar ejemplos de abusos y represión por parte de los Carabineros (policía militar) contra los manifestantes.

La aprobación de Piñera ha caído a registros históricos para un mandatario de esa nación, luego que varias encuestadoras hayan presentado los resultados obtenidos, tras más de un mes de protestas en Chile, con una desaprobación que asciende a más de un 80 por ciento.

Por su parte, la defensa del presidente calificó de inadmisibles los argumentos presentados por la acusación constitucional, que deberá ser aprobada en el Congreso por mayoría absoluta para luego ser votada en el Senado.

Según el último reporte del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) de Chile, unas 678 acciones judiciales fueron presentadas, de las cuales 106 corresponden a denuncias de violencia sexual, 517 por torturas y tratos crueles, así como homicidio y homicidio frustrado, entre otros.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209143-camara-de-diputados-de-chile-votara-acusacion-constitucional-contra-pinera-por-violar-los-ddhh>



Radio Habana Cuba